



Chile retoma en el trimestre senda del crecimiento, afirma ministro Marcel

Description

El ministro chileno de Hacienda, Mario Marcel, destacó la subida del Producto Interno Bruto (PIB) en 2,3 por ciento durante el período de julio a septiembre, según el informe emitido por el Banco Central.

“Tenemos un trimestre en el cual se retoma la senda de crecimiento después de un segundo que fue más débil”, dijo el jefe de las finanzas públicas.

De acuerdo con el Banco, el alza del PIB fue impulsada por las actividades de servicios personales, minería, transporte, manufacturas y comercio.

Marcel se refirió además a las críticas en las discusiones en el Congreso por el proyecto de presupuesto de 2025, marcado por la estrechez fiscal y recortes en el gasto.

“No vamos a volver a los tiempos en los cuales el gasto público crecía al seis o siete por ciento”, aseguró.

El secretario de Estado declaró que, si bien el contexto es complejo, los datos positivos recientes aportan al optimismo en el escenario de ajustes fiscales que enfrenta el país.

En sus declaraciones a la prensa, Marcel respondió también a las críticas de la aspirante presidencial opositora Evelyn Matthei, quien dijo que la actual administración va a entregar el Gobierno sin un solo peso.

“No me cabe duda que al término de este mandato vamos a entregar la economía y las finanzas públicas en una situación considerablemente mejor que aquella en la que la recibimos”, aseguró el ministro de Hacienda.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024